
R５ １学期 保護者による学校評価 

           永利小学校 
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 １１ ご意見・ご要望がありましたら，お書きください。 

      

・ 一年生の息子に通学路を覚えさせるべく、しばらく一緒に登校していました。すれ違っ

た校長先生や、一緒に登校していることを知った担任の先生から「ありがとうございま

す」と言われて目からうろこでした。私の子どもなので当然のことと認識していたのです

が、先生方もまた、『自分の学校の児童』だと認識しているからこその言葉だと感じまし

た。五年生の兄のトラブルなども担任の先生や以前担任をしてくださった先生方が即

対応してくださり、一緒に子どもを育ててもらっている安心感があります。いつも本当に

ありがとうございます。 

 

・ 先生が大好きで学校に行くのが楽しいと話してくれます。色々と気にしてくれたり良くし

て下さるのでとても感謝しています。ありがとうございます。 

 

・ 担任の先生方がとても親身に相談に乗って下さり、対応して下さるので安心して学校

に通うことができています。 

 

・ いつもお世話になっております。3年生になりクラスも楽しく、学校に通っているようで

す。先生の話も家庭でよくしてくれます。3年生になり、読書や自学ノートをよく頑張って

います。家庭でも学校の様子をこまめに聞き取りしたいと思います。何かありましたら

ご相談させてください。 

 

・ いつもありがとうございます。授業参観など当たり前のように実施されるようになり、入

学して４年目で初めて学級の様子もよく分かる感じでありがたいです。先生方の日々

の積み重ねに家庭も一緒になってできることは色々とできたらいいなと思っています。

共働き世帯が多いかと思うので、PTA活動は今の時代にあったものになってほしいな

と感じています。（ここに記載することではないかもしれません、すみません） 



・ とてもよくしていただいているのですが、少し PTA関連の行事が多すぎる気がします。

全て参加するのが困難だったりするので、もう少し減らしていただけるとありがたいで

す。 

・ 県内で再び感染症がコロナ以外も増えてきている中、これから先行事や PTA 活動を

復活させていくのも良いものなのかと思います。 

・ 今の時期でも熱中症で高校生が倒れたりしてるニュースをみます。今年の運動会も午

前中でお弁当なしがいいかと思います。コロナ禍で子供達の体力も落ちていると思い

ますし、大人も落ちていると思います。 

 

・ 学力向上のための積極的な取組を希望します。 主体的な学びが求められる一方で宿

題パス券の付与や長期休暇の課題減等には戸惑いがあり、学習意欲を高める取組や

もう少し頑張りたい児童に選択的な課題があればと思います。 

 

・ 中学生になったお姉ちゃんの小学校時代や、5年生のお姉ちゃんの時には聞かなかっ

た【死ね】という言葉を、2〜４年生の間で度々聞く機会がありました。男子の間なのか

もしれませんが、【流行ってるから】と言っていましたが、使っていい言葉ではありませ

ん。命の大切さを知らないのも、人を傷つける言葉だと理解していないのも残念です。 

 

・ 4年生の遠足の安心メールが遅く、車で送った後に見た為、心配しました。 

・ 昨年度は給食の写真を毎日ブログにアップされていたと思いますが、今年度になって

から更新されていないようです。子供と今日の給食どんなだったと話をするときに、メニ

ューだけではどんな料理か分からない時がありますので、お忙しいとは思いますが、今

年度も給食の写真をアップして頂けないでしょうか。またホームページの更新もして頂

けると、学校の様子が分かりますので、そちらも合わせてお願いします。以上、宜しくお

願いします。 

 

・ 校舎に沿ってある溝が詰まっていて、雨の日に水が流れず溜まっているのが、とても気

になっています。 

 

・ トイレがくさい。 

・ トイレの洋式を増やして欲しいです。 

 

・ 雨の日に校庭を開放していただかないと渋滞がすごいです！ 

・ いつもお世話になっております。駐車場のぬかるみがなくなると助かるなと思っており

ます。 

・ 駐車場の凸凹をどうにかしてほしいです。車が痛みます。 



 

 

 


